

Jesteburg, den 25.09.2017

Gemeinde Jesteburg  
Herr Hans-Heinrich Höper  
Gemeindedirektor  
[rathaus-jesteburg@lkharburg.de](mailto:rathaus-jesteburg@lkharburg.de)

**Antrag zur Beratung in der nächsten zuständigen Fachausschusssitzung, folgend Verwaltungsausschuss und ggf. Gemeinderat**

Sehr geehrter Herr Höper,

hiermit stellen wir den Antrag, nachfolgendes Thema auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Fachausschusses „Straßen, Wege und Umwelt“ der Gemeinde Jesteburg aufzunehmen:

**Textilien- und Schuhsammelcontainer**

Die Recyclingcontainer beeinträchtigen das Ortsbild erheblich. Außerdem haben wir erfahren, dass in den Gemeinden immer häufiger illegale Sammelcontainer aufgestellt werden.

Wir bitten um Darlegung der aktuellen Situation in Jesteburg (wie viele „Sammelstationen“ gibt es und wo befinden sie sich) und nach welchen Kriterien die Recycling-Unternehmen ausgewählt werden.

Gibt es auch in Jesteburg Probleme mit illegalen Sammlungen? Wenn ja, welche Maßnahmen ergreift die Gemeinde dagegen?

Wir beantragen, dass Jesteburg sich dafür einsetzt, dass die gesammelten Textilien oder die Erträge aus dem Verkauf unmittelbar und mittelbar sozialen, diakonischen oder karitativen Zwecken zugeführt werden. Wir empfehlen eine Zusammenarbeit mit dem Dachverband [FairWertung e.V.](#), der als bundesweiter Zusammenschluss gemeinnütziger Organisationen gebrauchte Textilien sammelt.

Mit freundlichen Grüßen



**Andrea Behnken**

Fraktionsvorsitzende UWG Jes!